

PJSN

Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Keamanan dan Pencegahan Narkoba di Desa Sidamulya

Sukabumi - SUKABUMI.PJSN.OR.ID

Jan 9, 2025 - 10:58



Ciemas, Sukabumi – Polsek Ciemas kembali menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dan Patroli Dialogis di Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi pada pukul 11.25 WIB. Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta mencegah ancaman kejahatan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., dalam laporan kegiatan tersebut menyampaikan bahwa peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan sangat penting. "Kami mengajak seluruh warga Desa Sidamulya untuk tetap menjaga kerukunan dan keamanan bersama. Kami berharap dengan adanya dialog langsung ini, masyarakat semakin paham mengenai peran mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman," ujarnya.

Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Aipda Asep Sunandar, S.H., dalam kegiatan tersebut menyampaikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat. Di antaranya adalah ajakan untuk selalu menjaga ketertiban dengan aktif berpartisipasi dalam kegiatan pos kamling, serta menjaga kewaspadaan terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor. Aipda Asep juga mengingatkan agar anak-anak remaja yang sering berkumpul hingga malam hari, untuk pulang lebih awal guna menghindari potensi kejahatan jalanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan tegas terkait bahaya narkoba, dengan menekankan bahwa peredaran dan penggunaan narkoba sangat merugikan masyarakat. "Kami mengimbau kepada seluruh lapisan masyarakat, terutama anak muda, untuk menjauhi narkoba dan tidak terlibat dalam peredaran maupun penggunaannya," tambah Aipda Asep.

Kegiatan ini diakhiri dengan penyampaian informasi mengenai nomor kontak layanan informasi dan pengaduan kepolisian untuk mempermudah komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian. Selama kegiatan, situasi berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif.

Kapolsek Ciemas menegaskan, "Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara Polsek dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan mencegah tindak kriminal di desa mereka."